
 

 

 

 

 

５/15(水)，情報モラル講演

会及びＰＴＡ総会が開催され

ました。 
講演会では，いちき串木野警察署生活安全刑事課

から「ＳＮＳ使用に関しての注意点」についてＤＶ

Ｄ視聴や実例を示してお話をいただきました。トラ

ブルに巻き込まれないようにするために，しっかり

とした知識や判断力を持って使用する必要があると

改めて感じました。 

本年度のＰＴＡ役員は，会長に中袴田洋絵さん，

副会長に留盛朋子さん，坂井拓也さん，坂口勇子さ

ん，竹添克幸さん，監査に東真紀さん，藤﨑麻美さ

んにお引き受けいただきました。１年間よろしくお

願いいたします。 

 
 
６/５(水)，生徒総会が開催さ

れました。３-１の平石都航さ

ん，２-１上野姫愛さんが議長を務め，令和５年度

活動報告及び令和６年度の活動計画が承認されまし

た。その後「一人ひとりが輝ける学校に！」をテー

マに生徒たちそれぞれが得意とする分野で輝ける方

策を各クラス提案し，討議が進められました。生徒

からは部活動，検定合格，ボランティア等の活動に

積極的に取り組む事によって学校を活性化したいと

いう意見等が出されました。今後もよりよい学校生

活にするために生徒自ら考え行動し，発信すること

で串木野高校の良さを伝えていけたらと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６/７(金)，いちき串木野市教育委員会主催で 

「串木野高校生による講演会」がオンライン開催 

され，いちき串木野市の中学生の皆さんがオンライ

ンで視聴してくださいました。 

 講師には令和４年度卒業生で鹿児島大学理学部１ 

年，木下誠海さんと令和５年度卒業生で濱田酒造株

式会社勤務，南竹舞耶さんがそれぞれ高校時代に一

生懸命に取り組んだことを発表しました。 

南竹さんは串木野高校での授業「串木野学」（総

合的な探究）の活動を通して，伝統芸能を継承する

ために『串木野さのさ』をアレンジし作成した楽曲

を紹介しました。木下さんは３年間数学研究会での

活動に没頭し，仲間と切磋琢磨した日々と，その努

力が実り鹿児島大学理学部に合格した体験と思いを

熱く話してくれました。 

 中学生からは「新しいさのさの曲調に感動し

た。」「自分たちも伝統文化を継承していきたい。」

「諦めず夢を追いかけたい。」「将来を考えるきっか

けを与えてくれた。」等の声が上がりました。 

 串木野高校で日々行われる様々な活動をまずは思

い切り楽しんで，その中で将来に繋がる種を見つけ

て欲しいと思います。そして色々な花を咲かせ，い

つか素敵な果実を実らせて欲しいと思います。皆さ

んそれぞれの頑張りを串木野高校は応援していま

す。 
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５/24(金)に開催された県総体アーチェリー競技

団体戦（中袴田，本田，猪之鼻，西田出場※敬称

略）において，初出場の串木野高校が常連の鹿児島

工業を破り，初優勝という快挙を成し遂げました。

個人戦でも中袴田君が優勝し，本田君は３位と安定

した成績を残しました。 

６/22(土)・23(日)に行われる九州大会，８/６

(火)・７(水)に行われる全国大会に向けての意気込

みを語ってくれました。 

（左から１年本田，２年猪之鼻，中袴田，西田） 

🐶  アーチェリーを始めたきっかけは何ですか。 

🐏   羚くんに体験に誘われて，お宅にお邪魔した

らご両親がとても親切に，丁寧にサポートして

くれて。とても感激しました。 

🐶  なるほど。それがアーチェリーとの出会いで

すね。何かアーチェリーをすることで変化があ

りましたか？ 

🐇  （アーチェリーに）はまりかけています。（笑）

アーチェリーをすることで，目標がなかったけ

ど毎日が楽しくなりました。 

🐌  友達同士で遠慮がなく，教え合えるので楽し

いし，玲君のアドバイスはとても的確です。 

 

 

 

 

🐶  羚くんはどうですか？ 

🐱  アーチェリーの仲間が増えて，初めての団体

戦でも優勝できてとても嬉しいし，練習仲間が

増えて，張り合いがあって楽しいです。 

🐶  団体戦の雰囲気はどうでしたか？ 

🐱  実際個人戦とは違って，仲間の様子を見なが

ら，自分のことにも集中するのは大変だった。

でも，皆のために自分もさらに頑張ろうと思え

たのがよかったです。 

🐶  本当に良い仲間だということが伝わってき

ました。次の大会でも，まずは皆で楽しんで，そ

して素晴らしい成績を残してくださいね。「チー

ム串高」で応援しています。 

▲写真上 アーチェリ

ー試合会場の様子 

◀写真左 串木野高校

の自販機前で和気藹々

とインタビューに答え

てくれました。 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

串木野高校の最新情報は 

学校ホームページや公式インスタグラムをご覧ください！ 

     ←串木野高校ホームページ            公式インスタグラム→ 

 

串木野 全国

「チーム串高」力を合わせて
応援するクシ！ 

 


